nachrichten

martinu-festival Luxusauto zum Start

BASEL. Da vor lauter Baustellen kein Durchkommen war, wurde gestern kurzerhand ein Rolls-Rovce von der Tramstation Theater vor das Theaterfoyer gekrant. In diesem Luxusauto werden heute um 19.30 Uhr Opernsänger ins Theater fahren: Das Martinu-Festival zeigt zwei Kurzopern von

Martinu und Mussoraskv.



Karosse. Schwebend. Foto Roland Schmid

neuausrichtung Museum Franz Gertsch

BURGDORF. Der Mäzen und Initiant des Franz-Gertsch-Museums Willv Michel will der Kunststätte über die nächsten vier Jahre 20 Millionen Franken zukommen lassen. Wie der Stiftungsrat des Museums mitteilt. wird die «grossartige Arbeit» des bisherigen Direktors Reinhard Spieler verdankt und eine neue künstlerische Leitung gesucht. SDA